



COORDINADORA DE LEÓN POR LA DEFENSA DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES

COMUNICADO DE LA COMISIÓN DE LA MUJER. León, 26 de junio de 2023

“Se llama CALMA, y me costó muchas tormentas”

DALAI LAMA

Buenos días, compañeras, compañeros.

Última concentración de esta etapa. En septiembre volveremos a encontrarnos con energías renovadas.

Estamos en un momento importante para el futuro de la ciudadanía. Debemos pensar muy bien que es lo que queremos dejar a todas las que vienen detrás nuestro.

Queremos dejar un mundo más igualitario, más equitativo, más justo

Queremos que desaparezcan las desigualdades.

Queremos que nuestras hijas y nietas y nuestros hijos y nietos puedan desarrollarse plenamente y para ello necesitan tener trabajos dignos y con sueldos dignos.

Queremos una sanidad pública, universal y de calidad.

Queremos una enseñanza pública, universal y de calidad.

Queremos que la ley de la dependencia sea aplicada en su totalidad.

Queremos unas residencias en las que nuestras personas dependientes sean tratadas con el mayor respeto para preservar su dignidad de seres humanos.

Queremos una muerte digna.

Y seguiríamos y seguiríamos la lista es muy larga. De momento nosotras exigimos al Gobierno, a éste y al que salga de las urnas en poco menos de un mes, que la pensión mínima sea igual al salario mínimo interprofesional.

Tenemos que lograr que la pobreza deje de tener cara de mujer mayor. Porque,

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES PÚBLICAS SE DEFIENDEN.

Email: coordinadorapensionesleon@gmail.com